



## Le Catholicos-Patriarche de Géorgie Élie II est arrivé à Moscou

[gallery]

Le 20 janvier 2013, Sa Sainteté et Béatitude le Catholicos-Patriarche Élie II a été solennellement accueilli à l'aéroport de Vnukovo. Le Primat de l'Église orthodoxe de Géorgie est accompagné dans sa visite à Moscou par le métropolite Théodore d'Akhaltzikhe et de Tao-Klarjeti, vicaire du Patriarche, le métropolite Guérassime de **Zougdid** et Tsaishi, président du Département étranger du Patriarcat de Géorgie, le métropolite Dimitri de Batoumi, le protopresbytre Georges Zviadadze, recteur de l'Académie de théologie de Tbilissi, l'archimandrite David Tintcharouli et d'autres.

Sa Sainteté et Béatitude le Catholicos-Patriarche Élie a été accueillie par le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archevêque Marc d'Egorievsk, directeur de l'Administration des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux affaires interorthodoxes, le diacre Feodor Choulga, du DREE et des clercs moscovites.

Le soir, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a donné un dîner auquel assistaient les membres de la délégation géorgienne, le Catholicos-Patriarche Elie II à leur tête.

L'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Nicolas Balachov et l'archiprêtre Igor Iakimtchouk y participaient au nom du Patriarcat de Moscou.